

Bürgerenergie Bergkirchen eG: Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft

Mit dem Ziel, erneuerbare Energien in der Gemeinde Bergkirchen auszubauen und zu fördern, gründen wir derzeit eine Energiegenossenschaft.

Durch gemeinschaftliche Finanzierung können Projekte realisiert werden, die für Einzelne nur schwer umsetzbar sind. Unsere geplanten Projekte umfassen den Bau von Photovoltaikanlagen, bevorzugt auf Dächern, aber auch auf privilegierten Freiflächen, sowie die Beteiligung an zwei Windrädern.

Eine Genossenschaft funktioniert ähnlich einer Aktiengesellschaft, jedoch mit dem Unterschied, dass jeder Anteilseigner und Anteilseignerin unabhängig von der Höhe der Einlage das gleiche Stimmrecht erhält und somit Entscheidungen mitgestalten kann. Schon durch den Erwerb von einem Anteil zu 200.-€ ist man stimmberechtigt, wobei maximal 100 Anteile erworben werden können. Die erwirtschafteten Gewinne werden entweder in neue Projekte reinvestiert oder ausgeschüttet. Zusätzlich können Mitglieder der Genossenschaft als Darlehensgeber auftreten und so von einem festen Zinssatz mit einer festgelegten Laufzeit profitieren.

Erneuerbare Energien machen uns unabhängig vom Import fossiler Brennstoffe wie Öl und Gas und erhöhen so unsere Energiesicherheit. Diese sind auch der Schlüssel zur Bekämpfung der Erderwärmung und zum Erhalt unserer lebenswerten Natur, auch noch für unsere Enkel. Da unsere Investitionen lokal getätigt werden, bleiben auch die Gewinne in der Region.

Unsere Gründungsmitglieder setzen sich auf ehrenamtlicher Basis intensiv dafür ein, die rechtlichen und organisatorischen Grundlagen zu schaffen und die Wirtschaftlichkeit der Projekte zu sichern – ein wichtiger Schritt für eine nachhaltige Zukunft.



Gründungsversammlung

Zusammengefasst: Die Bürgerenergie Bergkirchen eG bietet nicht nur finanzielle Vorteile, sondern fördert aktiv den Umweltschutz und die lokale Wirtschaft. Wenn auch Sie sich beteiligen oder sogar mitgestalten möchten, laden wir Sie schon mal zu unserer ersten Informationsveranstaltung recht herzlich ein. Sobald der Termin feststeht, werden wir ihn auf dieser Seite bekanntgeben.



Gründungsmitglieder:

vl.nr.: Hans Kandler (Aufsichtsrat), Robert Wagner, Marita Heitmeier (Aufsichtsrätin), Regina Schelauske, Walter Fritz, Heribert Seiderer (Vorstand), Robert Axtner (Erster Bürgermeister), Holger Weller, Helmut Braun (Vorstand) und Gerd Müller (Aufsichtsratsvorsitzender)